

Nos écoles se racontent



Une classe de l'école Martini.

(Photo J.D.)

La conférence mensuelle des Amis de La Seyne ancienne et moderne de ce lundi va sûrement intéresser tous les Seynois qui ont fréquenté les écoles locales, des Sablettes à François-Durand et de Martini à Renan. Se remémorant du manie- ment des plumes sergent- major, de l'odeur de la craie et de l'encre violette qui marquaient les doigts, Jean- Claude Autran et Jean- Michel Jaufret feront revivre ces écoles des années 50, les classes de 40 à 45 élè- ves, les cours de récréation

bruyantes et animées par les jeux de billes, les sauts à la corde ou les fameux osse- lets, sans oublier, dès le mois de mai, les tirs avec les noyaux de cerise colo- rés sur les cibles de carton. Ce sera aussi l'occasion de rendre hommage aux maî- tres et aux maîtresses qui ont marqué leur époque et qui ont su donner la culture et la morale comme viati- ques aux anciens d'au- jourd'hui. Rendez-vous, dans l'auditorium du col- lège Paul-Eluard, à 17 heu- res. Entrée libre. **J. D.**